

Tagesordnung:

- 1 Eröffnung und Begrüßung
- 2 Bericht der Stadtjugendpflege
- 3 Beratung von eingegangenen Anträgen
- 3.1 Aktualisierung Kindertagesstättenentwicklungsplan; Antrag gem. § 14 der GO der CDU-Fraktion vom 20.01.2025 (eingegangen am 20.01.2025)
Vorlage: CDU/2025/0002
- 4 Sachstandsbericht Feuerwehr
Beschlüsse
- 5 Busanbindung Gewerbegebiet Nord-Ost
Vorlage: FB3/2025/0001
Kenntnisnahmen
- 6 Beschlusskontrolle
- 7 Berichte aus den Verbandsversammlungen
- 8 Mitteilungen
- 9 Verschiedenes
- 9.1 Änderung der Uhrzeit zum Beginn der Sitzung des Fachausschusses

Inhalt der Verhandlungen:

Zu 1 Eröffnung und Begrüßung

Die Ausschussvorsitzende begrüßt alle Anwesenden und eröffnet damit die Sitzung.

Es wird die Beschlussfähigkeit festgestellt. Einwände zur Niederschrift der letzten Sitzung gibt es keine. Die Einladung zu dieser Sitzung erfolgte form- und fristgerecht.

Es wird dann eine Änderung der Tagesordnung beschlossen. Der Tagesordnungspunkt 4 „Bericht der Stadtjugendpflege“ wird vorgezogen zu TOP 2. Die weiteren Tagesordnungspunkte verschieben sich im Anschluss entsprechend.

Zu 2 Bericht der Stadtjugendpflege

Herr Habura sowie Herr Richter von der Stadtjugendpflege stellen gemeinsam den Halbjahresbericht für das 2. Halbjahr 2024 per Powerpoint-Präsentation vor. Diese steht im Sessionnet zur Verfügung.

Insbesondere wird auf das in diesem Jahr stattfindende 70-jährige Jubiläum der Ferienfreizeit Bad Kissingen Bezug genommen. Dies ist eine Erfolgsgeschichte der Stadt Stadtallendorf, worauf man stolz sein kann.

Zu 3 Beratung von eingegangenen Anträgen

Zu 3.1 Aktualisierung Kindertagesstättenentwicklungsplan; Antrag gem. § 14 der GO der CDU-Fraktion vom 20.01.2025 (eingegangen am 20.01.2025) Vorlage: CDU/2025/0002

Herr Stv. Littich (CDU) erläutert kurz den Antrag.

Antrag:

Der Magistrat wird beauftragt, den Kindertagesstättenentwicklungsplan zu aktualisieren.

Die Anzahl der Kinder, für die ein Platzangebot bereitgestellt werden muss, ist anzupassen und zu benennen.

Beratungsergebnis: Zur Kenntnis genommen

Zu 4 Sachstandsbericht Feuerwehr

Der Mitarbeiter des FB 3, Herr Yörn Weber, erläutert den Sachstandsbericht zur Fahrzeugneu-/wiederbeschaffung nach dem Brandereignis bei der FFW vom 16.10.2024 (Bericht s. Anlage).

Herr Seinsoth (FDP-Fraktion) fragt im Anschluss an den Bericht, wie hoch der Eigenanteil der Stadt Stadtallendorf bei der Fahrzeugbeschaffung in Bezug auf den von der Versicherung festgesetzten Zeitwert ist.

Antwort der Verwaltung:

Der zu tragende Kostenanteil der Stadt liegt bei aktuell ca. 2,5 Millionen Euro. Diese werden im Jahr 2025 kassenwirksam. Wobei zu berücksichtigen ist, dass z.B. die Drehleiter mit Anschaffungskosten von 1,1 Millionen Euro schon vor dem Brand in Auftrag gegeben worden ist aufgrund der hohen Nutzungsdauer der alten Drehleiter.

Zu Beschlüsse

**Zu 5 Busanbindung Gewerbegebiet Nord-Ost
Vorlage: FB3/2025/0001**

Dieser Tagesordnungspunkt wird zurückgestellt und soll in der nächsten Ausschusssitzung abschließend beraten und beschlossen werden. Der Ausschuss hält eine Abstimmung bei diesem Sachverhalt in der Stadtverordnetenversammlung für erforderlich. Die Sitzungsreihenfolge soll entsprechend ergänzt werden.

Beschluss:

Die Anbindung des innerstädtischen Buslinienverkehrs an das Gewerbegebiet Nord-Ost durch die Linie MR-91 wird beschlossen.

Beratungsergebnis: zurückgestellt.

Zu Kenntnisnahmen

Zu 6 Beschlusskontrolle

Keine Wortmeldung.

Zu 7 Berichte aus den Verbandsversammlungen

Keine Wortmeldung.

Zu 8 Mitteilungen

Keine Wortmeldung.

Zu 9 Verschiedenes

Zu 9.1 Änderung der Uhrzeit zum Beginn der Sitzung des Fachausschusses

Herr Stv. Littich (CDU) macht den Vorschlag, den Beginn der Ausschusssitzung um eine halbe Stunde auf 19.00 Uhr vorzuverlegen. Begründung ist, dass die davor stattfindende Sitzung der Betriebskommission von der Tagesordnung sehr kompakt ist und man somit mit einer Vorverlegung weniger Leerlauf zwischen den beiden Sitzungen hätte.

Herr Stv. Hesse (SPD) entgegnet darauf, dass man in solchen Fällen dann die Sitzung der Betriebskommission nach hinten schiebt. Somit also später beginnt, um dann kein Vakuum zwischen den Sitzungen zu haben.

Nach kurzer weiterer Diskussion verständigt man sich darauf, nichts am Beginn der Ausschusssitzung zu ändern. Je nach Umfang der Betriebskommission entscheidet man im Einzelfall, diese später beginnen zu lassen.

Carla Mönninger-Botthof
Vorsitzende

Yörn Weber
Schriftführer